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  FECHA  Martes 18 de octubre de 2016    HORA DE INICIO  9:00  am    LUGAR:  Sala I-  Facultad de Ciencias de la Salud  

# ASISTENTES CARGO 
ASIST. 

SI NO 

1  Rodolfo Adrián Cabrales Vega Decano  X  

2  Héctor Fabio Gallo Mosquera Director Departamento de Ciencias Clínicas X  

3 Héctor Fabio Ospina Cadenas Representante Egresados X  

4  Diego Alejando Ramos Representante de los Estudiantes X  

5  Giovanni García Castro Director Programa de Tecnología en Atención pre hospitalaria X  

6  José Fernando Gómez González Director Especialización en Medicina Crítica y Cuidado Intensivo X  

7  Ángela Jasmín Gómez Hincapié Directora Especialización en Gerencia del Deporte y la Recreación X  

8  Luis Gonzaga Gutiérrez López Director Maestría en Biología Molecular y Biotecnología  X 

9  Julio César Gutiérrez Segura Director Especialización en Psiquiatría X  

10  Guillermo J Lagos Grisales Director Departamento de Medicina Comunitaria X  

11  Gustavo Adolfo Moreno Bañol Director Programa Ciencias del Deporte y la Recreación X  

12  Jesús Herney Moreno Rojas 
Director Especialización en Gerencia para la Prevención  y Atención  

de Desastres   
X  

13   Bibiana Murillo Gómez  Directora Departamento de Ciencias Básicas X  

14  Tatiana Álvarez Directora Especialización en Medicina Interna   

15 Alfonso Javier  Rodríguez M   Representante de los Docentes   

16  Diego Valencia Ruiz Director Programa Medicina Veterinaria y Zootecnia X  

17  Juan Carlos Sepúlveda Arias Director Doctorado en Ciencias Biomédicas  X 

18  Diomedes Tabima García 
Director Especialización Gerencia en Sistemas de Salud y de la 

Maestría Gerencia en Sistemas de Salud 
X  

19  Samuel E. Trujillo Henao  Director Programa de Medicina  X  

20 Francisco J.  Sánchez Montoya Director Especialización Radiología e Imágenes Diagnósticas X  

 
 
 
 



 

        FACULTAD CIENCIAS DE LA SALUD 
ACTA DE REUNIÓN 

CONSEJO DE FACULTAD 
Nro. 22 octube 18 de 2016 

 

Página 2 de 17 
 

 
ORDEN DEL DÍA PROPUESTO: 
 

1. Verificación del quorum y aprobación del orden del día. 
2. Presentación de ajustes y presupuesto Programa de Fisiología y Kinesiología – Profesor Carlos Eduardo Nieto 
3. Presentación ILEX  - Mateo  
4. Aprobación acta 21 
5. Presentación  Electivas de medicas – Dr. Samuel Eduardo Trujillo Henao  

  6. Informes Decanatura 
  7. Asuntos por programa Director Pregrados   

      Director Posgrados  
                                                 Comité Investigación y Extensión  
                                                 Convenios docencia servicio. 
                                                  Informe representante estudiantes 
8. Proposiciones y varios  
 
 
DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

 

1. VERIFICACIÓN DEL QUORUM Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA:  

      

Se aprueba el orden del día. 

Hay quorum para deliberar y votar. 
 

  Se aprueba  
2. Presentación de ajustes y presupuesto Programa de Fisiología y Kinesiología – Profesor Carlos Eduardo Nieto. 

Presupuesto sustentado por el Profesor Carlos Eduardo Nieto. 
El profesor  Giovanny sugiere que el presupuesto  sea por ciclos y no por cohorte, ya que  así se mejoraría  la relación 
laborar con los docentes, ellos podrían   a si ser transitorios con todas sus prebendas. 
Se debe justificar antes las instancias  superiores el nombre  DE FISIOTEROIA Y KINESIOLOGIA. 
 
SE da aval, para que siga tránsito a  Consejo Académico 

6. A favor :   unanimidad 16 votos  
7.  
8. Presentación ILEX  - Mateo . Hace aclaración sobre semáforo  en la realización de los cursos en los diferentes programas. 

Quedar en enviar información oficial con el nombre de  estudiantes, a la decanatura para hacer soluciones. 
Dr Tabima, solicita  que la segunda lengua sea ofrecida dentro del curricular dentro de los créditos necesarios. Para que 
no se torne  como una carga.  

 
 
 
 
 

3. Informe del Decano 
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Fechas 

Jueves 6 y 7 de octubre 

Congreso Internacional de Educación Médica – Bogotá 

Participación de la FACIES en el Congreso Internacional de Educación Médica organizado por ASCOFAME  en la 

ciudad de Bogotá. La Facultad presentó dos ponencias a cargo de la Dra. María Elena Rivera y participó en la mesa sobre 

Autonomía Médica y servicios de salud el día viernes 7. Se discutieron temas de actualidad y se compartió la experiencia 

de confereniastas internacionales de Estados Unidos, Argentina y Portugal, Suecia; entre otros. 

Lunes 10 de octubre 

Participación en la Plenaria convocada por la Rectoría. Bloque Y.  

El Rector presentó la estrategia planteada de armonización del PDI con el PEI y los PEP. SE están programando visitas a 

cada una de las facultades con el fin de escuchar sus inquietudes y avances con respecto al plan acordado un año antes. 

Presentaciones cortas de la Oficina de Planeación y de cada una de las Vicerrectorías. 

Lunes 10 de Octubre 

Reunión Programa Psicoactivos 

Presentación del primero borrador de parte del grupo de profesionales de la Universidad (dependientes de la Vicerrectoría 

de Responsabilidad Social) sobre el establecimiento de una política de educación sobre el riesgo de consumo de 

psicoactivos y la eventual participación de la FACIES. Se concluye que debe existir una estrategia global (paraguas) que 

comprenda muchas acciones de promoción, prevención y atención no solo en el uso de psicoactivos, sino en el de una 

política de “Universidad Saludable”. Esta política implica el destino de recurso humano y financiero para que sea exitoso. 

La FACIES  puede participar y se ratifica su compromiso, pero debe ser liderado por la Vicerrectoría de Responsabilidad 

Social y la Rectoría. Se programará una próxima reunión en la que se incluyan estas recomendaciones. 

Martes 11 de octubre 

Consejo Extraordinario de Facultad 

Liderado por el Rector de la UTP. Se inauguró el Aula Máxima de la FACIES. La decanatura hizo la presentación de los 

avances del último año, a partir de lo acordado en un Consejo de Facultad en marzo de 2015. Se mostraron los progresos 

en infraestructura, creación de posgrados, grupos de investigación, actividades de extensión. También se obtuvo la 

aprobación de la rectoría y de la Vicerrectoría Administrativa de estudiar la propuesta de estructura orgánica de la 

FACIES , que implica el desarrollo de cuatro Direcciones (pregrados, posgrado, investigación y educación). Se debe 

hacer una revisión y reorganización del plan de cargos a partir de un censo del talento humano actual y el número de 

docentes que se han retirado de la Facultad. 

Martes 11 de octubre 

Reunión Oficina de Planeación- Responsables de los laboratorios de la FACIES 

La Oficina de Planeación presentó el Plan de contingencia que se tiene ante el inicio de obra de la sede de laboratorios, 

como futura construcción del CISAR. Se reacomodan fechas. Implica adecuar los salones del segundo piso como sede de 

los laboratorios, desocupar los laboratorios actuales, trasladarlos al segundo piso, reprogramar las clases que se realizan 

en los 4 salones del segundo piso, garantizar su realización en otros salones de la Universidad. Tiempo de obra: 1 año. 
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Miércoles 12 de Octubre 

Reunión Directivos HUSJ- Decanatura- Oficina de Posgrados 

Se presentó el Programa de Pediatría. Es preciso informar del posgrado a los médicos especialistas asistenciales que 

trabajan en el HUSJ y que serán docentes del posgrado como parte del convenio vigente. Nuevamente se discute sobre la 

propuesta del HUSJ relacionada con la organización de los internos y residentes y su incorporación plena en las labores 

asistenciales del HUSJ. El modelo enseñanza-asistencia debe ser modificado de tal manera que ni la docencia ni la 

asistencia se vean afectados. Se trabajará en la elaboración de una propuesta que satisfaga a ambas partes y que se aplique 

para todos los nuevos posgrados. 

Jueves 13 de Octubre 

Reunión con la docente Adriana García – Proyecto Construcción Puesto Fijo de Donación de Sangre y Tejidos 

Se analizó la propuesta enviada por el grupo líder del proyecto de creación de un Puesto Fijo de Donación de Sangre y 

tejidos. Se discuten también las propuestas anteriores y un modelo de contrato que venció en el año 2013. Se sugieren 

modificaciones, adiciones y sugerencias para ser discutidas con todos los participantes: Vicerrectoría de Responsabilidad 

Social, FACIES, Bancos de Sangre HUSJ y Hemocentro del Otún. Es necesario definir el papel de cada uno de los actores 

y garantizar el funcionamiento continuo del puesto. 

Jueves 13 de octubre. 

Reunión Comisión de Mejoramiento Organizacional 

Nueva reunión de avances en la propuesta de Mejoramiento Organizacional. En esta reunión se analizó el problema de la 

exigencia por parte de la División Financiera de la factura como soporte de la inscripción ante eventos a los que el 

docente aún no ha asistido. Se hace un seguimiento de las diferentes instancias administrativas que participan en todo el 

proceso de solicitud de una comisión de servicios o de apoyo. Se comentan las dificultades actuales, la gran cantidad de 

tiempo invertido, la duplicidad de funciones y la repetición. Se plantean soluciones que requieren nuevas reuniones con la 

Vicerrectoría Administrativa para su rápida implementación. 

Viernes 14 de octubre. 

Reunión con el Arquitecto responsable de la dotación de la sala de Posgrados 

Se aprobó el cronograma de traslado e instalación de los puestos de estudiantes y la dotación de la sala de Posgrados 

ubicada en el segundo piso.  Por el tamaño de los muebles sólo pueden instalarse 20 de los 30 solicitados. 

Viernes 14 de octubre 

Reunión Estudiante Paola Guapacha Estudiante CDR 

La idea es reforzar el actual comité de movilidad estudiantil como uno de los pasos claves en el proceso exitoso de análisis 

y aprobación de la movilidad de estudiantes de la FACIES  a nivel nacional e internacional 

Viernes 14 de octubre 

Asistencia a la ceremonia de exaltación docente al profesor Baltazar Medina Presidente del Comité Olímpico Colombiano 

Con la asistencia de las directivas de la Universidad se llevó a cabo el acto protocolario de exaltación. Evento liderado por 

la Directora de la Especialización en Gerencia del Deporte y su grupo de docentes y estudiantes. 
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Numero de radicación: 03-11863 Remitente:  Adriana García Torres  Fecha:  14/10/2016 

Asunto: Invitación campaña Donación de Sangre 

En el marco de la celebración de los cuarenta años de la Facultad de Ciencias de la Salud, se invita a todos los docentes y 
administrativos de la facultad a participar en la Campaña de Donación de Sangre Sary Arango Gaviria que se realizará el día 
Viernes 18 de Noviembre en horario de 8am- 5pm, jornada continua, en las instalaciones de la Facultad de Ciencias de la 
Salud, primer piso. La campaña se ejecutará con el Banco del Hospital San Jorge de Pereira y el Banco de Sangre Hemocentro 
del Otún; para asegurar la ubicación adecuada de ambos bancos en el primer piso de la facultad, se solicita la posibilidad de 
utilizar el día de la campaña el salón de clase BLOQUE 14 AULA 102 en el horario de 8am – 5pm. Igualmente, se solicita , 
autorización académica a los estudiantes inscritos al evento para la NO asistencia a clases programadas el día viernes 18 de 
Noviembre .( anexo listado de estudiantes) 

Sugerencia de la comisión:  

Intervenciones:  

Votación :        Unanimidad:    a favor:             En contra:              En blanco:                Abstenciones: 
 

Decisión: aprobada aval para inscribirla como proyecto de extensión  - unanimidad 

Seguimiento:                         Memorando:                                   Destinatario:     

 

 

Aprobados por unanimidad  15 votos. 

Presupuesto Vigencia 2017 

   

Nombre  Codigo  Aprobado  

Especialización en Gerencia del Deporte y la Recreación  511-1-252-86   

Especialización en Gerencia en Sistemas de Salud 511-1-252-79   

Especialización en Gerencia Prevención y Atención de Desastres  511-1-252-44   

Especialización en Medicina Interna 

511-1-252-72   

511-1-252-81   

511-1-252-87   

Especialización en Radiología en Imágenes Diagnósticas  

511-1-252-82   

511-1-252-80   

511-1-252-73   

511-1-252-66   
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511-1-252-90   

Especialización en Psiquiatria  

511-1-252-88   

511-1-252-74   

511-1-252-69   

Especialización en Medicina Critica y Cuidado intensivo  

511-1-252-68   

511-1-252-75   

511-1-252-83   

511-1-252-89   

Programa Medicina Veterinaria  511-0-131-07   

Programa Tecnlogia en Atención Prehospitalaria 511-0-131-04   

Laboratorio de Simulación Clínica  511-22-252-59   

Presupuesto Premedico  511-22-252-30   
 

PROGRAMA DE MEDICINA 

Numero de radicación: 02-2521-230 Remitente:  Dr. Samuel Eduardo Trujillo Henao  Fecha:  13/10/2016 

Asunto:  Ajuste asignaturas electivas Programa de Medicina (2521-03-01) 

Cordial Saludo  
 
Recibidas las revisiones y sugerencias para no superar los 20 créditos académicos por semestre, por parte de la Vicerrectoría 
Académica y la Oficina de Registro y Control a la propuesta de inclusión de electivas, en comité Curricular acta 26 de octubre 
13 de 2016, se aprobó por mayoría de 9 a 1 tramitar los siguientes ajustes al plan de estudios del programa como se 
relaciona en las siguientes asignaturas:  
 
 
CODIGO: ME425  
ASIGNATURA: PATOLOGÍA  
CREDITOS ACADÉMICOS 3  
HT 4 HP 2  
PROPUESTA: DISMINUIR 2 HT Y 2 CA 
 
CÓDIGO ME51D 
ASIGNATURA: SEMIOLOGÍA  
CRÉDITOS ACADÉCMIOS 12 
HT 8 HP 10 
PROPUESTA: DISMINUIR 2HT Y 1CA  
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CÓDIGO ME527  
ASIGNATURA: FISIOPATOLOGÍA  
CRÉDITOS ACADÉMICOS 6 
HT 8 HP 1 
PROPUESTA DISMINUIR 1HT Y 1CA 
 
CÓDIGO ME629 
ASIGNATURA MEDICINA DEL ADULTO I 
CRÉDITOS ACADÉMICOS 7 
HT 4 HP 8  
DISMINUIR 2HP Y 2CA  
 
CÓDIGO ME812 
ASIGNATURA MEDICINA DEL ADULTO II 
CRÉDITOS ACADÉMCIOS 7 
HT 4 HP 8 
PROPUESTA DISMINUIR 2HP Y 2 CA  
 
CÓDIGO ME829 
ASIGNATURA CLINICA QUIRURGICA 
CRÉDITOS ACADÉMICOS 8 
HT 5 HP 8 
PROPUESTA DISMINUIR 1 HT, 2 HP Y 1CA  
CÓDIGO ME839 
ASIGNATURA SUBESPECIALIDADES QUIRURGICAS  
CRÉDITOS ACADÉMCIOS 8 
HT 5 HP 8 
PROPUESTA: DISMINUIR 1HP Y 1CA  
 
CÓDIGO ME92H 
ASIGNATURA MATERNO INFANTIL I  
CRÉDITOS ACADÉMICOS 15 
HT 5 HP 15 
PROPUESTA DISMINUIR 3HP Y 2CA  
 
CÓDIGO MEA2H 
ASIGNATURA MATERNO INFANTIL II 
CRÉDITOS ACADÉCMICOS 16 
HT 4 HP 17 
PROPUESTA: DISMINUIR 1HP, 1HT Y 1CA 
 
CÓDIGO MEA13 
ASIGNATURA ADMINSITRACIÓN Y PLANEACIÓN 
CRÉDITOS ACADÉMICOS 2 
HT1 HP2 
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PROPUESTA DISMINUIR 1HP Y 1CA  
 
 
LA ELECTIVA DE XI  
CRÉDITOS 4 
HT2 HP2 
PROPUESTA BAJAR A 16 SEMANAS Y CAMBIAR EL FACTOR.  
 
CÒDIGO MEB32 
CONSTITUCIÓN POLÍTICA  
CRÉDITOS ACADÉMICOS 2 
HT 2 
PROPUESTA BAJAR A 16 SEMANAS.  
 
Es de anotar que con esta propuesta se cumplen los compromisos con la autoevaluación en lo relacionado al aumento del 
índice de flexibilidad y formación integral.  
 
Se anexa el formato del Ministerio de Educación Nacional y el borrador de acuerdo para los trámites ante la Oficina de 
Admisiones, registro y Control en caso de aprobación  

Sugerencia de la comisión:  

Intervenciones:  

Votación :        Unanimidad:  X  a favor:        14     En contra:              En blanco:                Abstenciones: 
 

Decisión:  

Seguimiento:                         Memorando:                     Destinatario:     

 

Numero de radicación: 03-11791 Remitente:  Alexis barrios Fecha:  13/10/2016 

Asunto: Aval  para la participación de 9 estudiantes  de la Facultad.  

 Desde la representación estudiantil ante el Consejo Superior Universitario se está participando activamente en el Comité 
Nacional Organizador del 6 Congreso Nacional de Estudiantes Universitarios, que se realizará en la ciudad de Cartagena entre 
los días 28 y 30 de Octubre. Los ejes temáticos del Congreso están orientados a definir los aportes desde la visión de los 
estudiantes a la construcción del nuevo Plan Decenal de Educación Superior, y en este sentido vamos a presentar varias 
ponencias con las consideraciones de estudiantes de la UTP, lo que le da al evento un carácter académico. Por esta razón se 
conformó en la Universidad Tecnológica de Pereira un comité organizador para impulsar la participación estudiantil de la UTP 
en dicho espacio académico. Por lo anterior, nos permitimos desde el comité organizador del -6 CNEU- solicitar al Honorable 
Consejo de Facultad el aval para la participación de 9 estudiantes de la Facultad en dicho Congreso. El apoyo económico 
para la participación de estos estudiantes, se tramitará a través de la Vicerrectoría de Responsabilidad Social y Bienestar 
Universitario. 

 

Sugerencia de la comisión:  
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Los estudiantes deben programar las pruebas supletorias con cada docente, según el reglamento estudiantil.  Tienen el aval  
para asistir (deben pactar con el docente lo pertinente). Artículo 78 del reglamento Estudiantil. 
Aval para que  busquen  los recursos  a través de la vicerrectoría de responsabilidad  social y bienestar Universitario. 
 
El Decano, se responsabilizara de averiguar lo respectivo a los permisos académicos de los estudiantes. 
 

Intervenciones:  

Votación :        Unanimidad:    a favor:         12    En contra:   1           En blanco:       1         Abstenciones: 
 

Decisión: se aprueba 

Seguimiento:                         Memorando:                     Destinatario:     

 

Numero de radicación: 03-11728 Remitente: Est. Sergio Alejandro Clavijo  Fecha: 12/10/2016 

Asunto: Solicitud cambio de profesor para la electiva en medicina interna 

La presente es para solicitar un cambio de profesor para la electiva en medicina interna la cual se realizara entre el 24 de 
octubre y el 20 de noviembre del presente año. Ésta estaba programada con la Doctora Tatiana Álvarez pero dado a que se 
me ha manifestado por parte la secretaria de Medicina Interna que dicha docente no estará disponible en las fechas 
mencionadas, manifiesto mi intensión tomar esta electiva con el Dr. Andrés Felipe Carvajal Docente de la Universidad e 
internista del Hospital Universitario San Jorge,  quien cuenta con disponibilidad según carta adjunta. 

Sugerencia de la comisión:  

Intervenciones:  

Votación :        Unanimidad:  x  a favor:  14           En contra:              En blanco:                Abstenciones: 
 

Decisión: aprobar 

Seguimiento:                         Memorando:                                            Destinatario:     

 

Numero de radicación: 03-11716 Remitente: Est. Jhonny Muñoz y José Ricardo Muñoz  Fecha: 12/10/2016 

Asunto: Solicitud  apoyo económico  

Los estudiantes JHONNY ALEJANDRO MUÑOZ y JOSE RICARDO MUÑOZ del programa de medicina, que actualmente cursan 
onceavo semestre, identificados con CC 1088012913 y 1088313438, quisiéramos informar que nuestro trabajo "Trastorno de 
Estrés Postraumático en Paciente Pediátrico por estresores leves: Reporte de Caso" fue aceptado en el XXIX Congreso de la 
APAL a realizarse en la ciudad de Guatemala en las fechas 29 de octubre al primero de noviembre. Esta ponencia oral se 
realizaría en nombre de la Universidad Tecnológica de Pereira, por lo cual solicitamos apoyo económico para el traslado y 
sostenimiento durante la estadía.  

Sugerencia de la comisión:  

Intervenciones:  
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Votación :        Unanimidad:    a favor:             En contra:              En blanco:                Abstenciones: 
 

Decisión: No hay fondos 

Seguimiento:                         Memorando:                                            Destinatario:     

 

Numero de radicación: 03-11683 Remitente:  Jairo Franco Fecha:  /02/2016 

Asunto: Aval Cambio de dirección del grupo de investigación Neurociencias 

Cordial Saludo, Por medio de la presente yo Jorge Hernando Rivera identificado con código número 10005908 de la ciudad 
de Pereira deseo ceder la dirección del grupo de investigación Neurociencias de Risaralda al doctor Jairo Franco Londoño 
identificado código número 10135388. Lo anterior es debido a que la vinculación a la Universidad del doctor Jairo Franco 
Londoño es de planta en el programa de medicina, y neurociencias de Risaralda pertenece a la Facultad de ciencias de la 
salud. Esta decisión se toma en pos de simplificar los procesos administrativos que conlleva el grupo de investigación. 

 

Sugerencia de la comisión:  

Intervenciones:  

Votación :        Unanimidad: x   a favor:    14         En contra:              En blanco:                Abstenciones: 
 

Decisión:  

Seguimiento:                         Memorando:                     Destinatario:     

 

PROGRAMA CIENCIAS DEL DEPORTE Y LA RECREACION  

Numero de radicación: 02-253-198 Remitente: Gustavo Adolfo Moreno Bañol  Fecha: 13/10/2016 

Asunto: Solicitud aval prórroga trabajo grado (253-03-01) 

A continuación me permito solicitar aval para la prórroga del trabajo de grado del estudiante HENAO PÉREZ JOHN EDWIN 
con código 18511508, teniendo en cuenta solicitud número 4361. 

 

Sugerencia de la comisión:  

Intervenciones:  

Votación :        Unanimidad:  x  a favor:             En contra:              En blanco:                Abstenciones: 
 

Decisión: Aplazado el debate 

Seguimiento:                         Memorando:                     Destinatario:     
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Numero de radicación: 02-253-199 Remitente: Gustavo Adolfo Moreno Bañol Fecha: 14/10/2016 

Asunto: Alcance a memorando 198 (253-03-01) 

Cordial Saludo  
 
Me permito dar alcance al memorando 198, con el fin de incluir en dicha solicitud de aval, el curso dirigido que a 
continuación se relaciona: 
 
DP31 - Fisiología del Esfuerzo 
Docente: José Carlos Giraldo Trujillo c.c. 10113327 
Solicitante: 1088320415-ARANGO BERNAL JOHN STIVEN - No. solicitud: 7840  
 
 

Sugerencia de la comisión:  
 

Intervenciones:  

Votación :        Unanimidad:  x  a favor:     14        En contra:              En blanco:                Abstenciones: 
 

Decisión: Se acoge aval del comité curricular 

Seguimiento:                         Memorando:                                            Destinatario:     

 

 

Numero de radicación: 03-11535 Remitente:  Dr. Jhon Jairo Trejos Fecha: 07/10/2016 

Asunto: Aval para apoyo económico y descarga académica 

El 15/enero/2016 recibí la copia de su "aval para apoyo económico y descarga académica" para el "Doctorado en Psicología 
con Orientación en Neurociencia Cognitiva Aplicada" en la Universidad de Maimónides (Argentina), pero por razones 
logísticas el Vicerrector Académico, Dr. Jhoniers Gilberto Guerrero, no lo aprobó. Por esta razón, me presenté y fui admitido 
en el 'Doctorado en Psicología" en la "Universidad Autónoma España de Durango" en México en la modalidad virtual. Esta 
institución está acreditada por la FIMPES, que cuenta con el respaldo de la SEP México, por lo tanto sus títulos pueden ser 
convalidados en Colombia, según el acuerdo vigente firmado entre la SEP y el Ministerio de Educación Nacional. Le informé 
de esto al Dr. Guerrero y estuvo de acuerdo con esta Institución. Dado lo anterior, respetuosamente les solicito su aval para 
el pago del doctorado y la descarga académica de medio tiempo, que me permitan realizar el Doctorado en Psicología que ya 
me habían aprobado, pero ahora en esta otra Institución. 

Sugerencia de la comisión:  
Autorizar el proceso y descarga. 

Intervenciones:  

Votación :        Unanimidad: x   a favor:   14          En contra:              En blanco:                Abstenciones: 
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Decisión:  

Seguimiento:                         Memorando:                                        Destinatario:     

 

ESPECIALIZACION GERENCIA DEL DEPORTE Y LA RECREACION  

Numero de radicación: 02-25257-59 Remitente:   Fecha: 13/10/2016 

Asunto: Solicitud aval jurado evaluador (25257-03-01) 

Cordial Saludo  
 
El Comité Curricular de la Especialización en reunión realizada el 13 de octubre de los corrientes, recomiendan para su aval la 
asignación de los jurados evaluadores que se relacionan en archivo adjunto para la lectura de los respectivos trabajos de 
grado. 

Sugerencia de la comisión:  

Intervenciones:  

Votación :        Unanimidad: x   a favor:  14           En contra:              En blanco:                Abstenciones: 
 

Decisión:  

Seguimiento:                         Memorando:                                           Destinatario:     

 

 

 

ESPECIALIZACION EN MEDICINA INTERNA 

Numero de radicación: 02-252321-26 Remitente:  Tatiana Álvarez  Vera  Fecha: 13/10/2016 

Asunto: Aval modificación al presupuesto general de la VIII Cohortes de la Especialización en Medicina Interna (252321-00) 

TÍTULO ESTUDIANTES JURADOS RECOMENDADOS

Características Físicas, Usos y Accesibilidad de los Escenarios 

Deportivos de las comunas El Poblado y Rocío del municipio de 

Pereira en el Departamento de Risaralda Valentina Gutiérrez Vanegas

Roberto Millán G. y Carlos Danilo 

Zapata V.

Características Físicas, Usos y Accesibilidad de los Escenarios 

Deportivos de las comunas San Joaquín y Perla del Otún del 

municipio de Pereira en el Departamento de Risaralda

Diego Alejandro Restrepo Giraldo y 

Duberney Soto Uribe

Jhon Jairo Vargas B. y Claudia 

Lorena Morales P.

ESPECIALIZACIÓN EN GERENCIA DEL DEPORTE Y LA RECREACIÓN

JURADOS EVALUADORES RECOMENDADOS POR COMITÉ CURRICULAR DE ACUERDO AL ACTA Número 12 de 13 de octubre de 

2016 
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Observando el comportamiento de las inscripciones de los aspirantes a la XIII Cohorte de la Especialización en Medicina 
Interna y para hacer más viable la apertura de la Cohorte, considero la necesidad de bajar el número de inscripciones de 100 
a 50, al igual que reducir el valor de hora docente de $90.000 a $75.000 a los docentes contratados por Orden de Servicios. 
 
Por lo anterior comedidamente solicito aval al presupuesto que remito en el archivo adjunto. 

Sugerencia de la comisión:  

Intervenciones:  

Votación :        Unanimidad:    a favor:   12          En contra:     1         En blanco:        1        Abstenciones: 
 

Decisión:  

Seguimiento:                         Memorando:                                                     Destinatario:     

 

MAESTRIA EN BIOLOGIA MOLECULAR Y BIOTECNOLOGIA 

Numero de radicación: 02-252223-50 Remitente:  Luis Gónzaga Gutiérrez López  Fecha: 13/10/2016 

Asunto:  Representante de los Estudiantes al Comité Curricular de la Maestría en Biología Molecular y Biotecnología  

Cordial Saludo  
 
Atentamente me permito informar que la Representante de los estudiantes al Comité Curricular de la Maestría en Biología 
Molecular y  Biotecnología, Francy Milena Tapiero Gazo, c.c. 1.088.263.386 presentó su renuncia a este cargo, la cual fue 
aceptada por este ente, como consta en el acta NO. 8 del 11 de octubre de 2016. 
 
Así mismo, recomendaron al estudiante Manuel Felipe Villalba Miranda, c.c. 1.053.804.949, como suplente (sin derecho a 
voto) hasta que se realicen las nuevas elecciones. 
 
Por lo anterior y atendiendo las recomendaciones del Comité Curricular, comedidamente solicito: 
 
1. Aval para el nombramiento del estudiante suplente Manuel Felipe Villalba Miranda, c.c. 1.053.804.949. 
2. Solicitar la convocatoria a Elecciones del Representante de los Estudiantes al Comité Curricular del programa. (Próximas 
elecciones 01 Diciembre de 2016).  

Sugerencia de la comisión:  
Que queda como integrante invitado, sin voto (  NO en calidad de   integrante   invitado).  Tendrá voz pero sin voto en el 
curricular. 
 
Se va  a solicitar convocatoria para el primero de diciembre. 

Intervenciones:  

Votación :        Unanimidad:   x a favor: 14            En contra:              En blanco:                Abstenciones: 
 

Decisión:  

Seguimiento:                         Memorando:                         Destinatario:     
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Numero de radicación: 02-252223-48 Remitente:  Luis Gonzaga Gutiérrez López  Fecha: 13/10/2016 

Asunto: Aval visita académica internacional, estudiante Jaime Andrés Cardona. MBMB (25223-00) 

Atentamente me permito informar que el Dr. Jaime Andrés Cardona Ospina, fue invitado por los doctores Aravinda de Silva y 
Matthew Collins del Departamento de Microbiología e Inmunología, y de la División de Enfermedades Infecciosas de la Escuela 
de Medicina de la Universidad de North Carolina en Chapel Hill (EEUU) para realizar una visita académica durante los meses 
de enero a marzo de 2017. Actividad que fue avalada por el Comité Curricular de la Maestría en Biología Molecular y 
Biotecnología, siempre y cuando los docentes de tercer semestre estuvieran de acuerdo y fijaran un plan de estudios para el 
tiempo que dura la movilidad (Acta No. 8, del 30 de agosto de 2016). 

Por lo anterior solicito avalar la recomendación del Comité Curricular para que el estudiante realice dicha actividad, al igual 
que aprobar la propuesta de oficializar esta movilidad en la UTP matriculando la asignatura BME83-PASANTÍA (E), como 
electiva para el primer semestre del año 2017.  

Adjunto remito la aprobación del Comité Curricular, el aval de los docentes de III semestre y la carta de invitación. 

Sugerencia de la comisión:  

Intervenciones:  

Votación :        Unanimidad: x   a favor:  14           En contra:              En blanco:                Abstenciones: 
 

Decisión:  

Seguimiento:                         Memorando:                                   Destinatario:     

 

Numero de radicación: 03-11600 Remitente:  Jaime Andrés Cardona Ospina Fecha: 10/10/2016 

Asunto: aval para la realización de una visita académica 

La presente tiene como fin solicitar su aval para la realización de una visita académica al Departamento de Microbiología e 
Inmunología, y a la División de Enfermedades Infecciosas de la Escuela de Medicina de la Universidad de North Carolina en 
Chape¡ Hill (EEUU). Esta visita fue previamente aprobada por el Comité Curricular del programa de Maestría en Biología 
Molecular y Biotecnología, cuenta con el visto bueno de los docentes respectivos y se cursará como asignatura Electiva 
(BME83-PASANTÍA, oficio 01-25223-012) durante los meses de Enero y Marzo del próximo semestre. Adicionalmente, en caso 
de obtener su aval, solicito de manera comedida sea remitida la notificación de aprobación a la Oficina de Relaciones 
Internacionales de nuestra universidad y quisiera poner a su consideración la asignación de recursos para cubrir de manera 
parcial o completa los tiquetes aéreos para la realización del viaje, los cuales serán comprados durante la vigencia actual. 
Agradeciendo su atención y diligencia. 

Sugerencia de la comisión:  
Se podría solicitar a que el proyecto, (Biología Molecular) lo apoye en términos académicos y segundo con la Vicerrectoría.   
(se  indagara al curricular ) 

Intervenciones:  

Votación :        Unanimidad:   x a favor: 14            En contra:              En blanco:                Abstenciones: 
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Decisión:  

Seguimiento:                         Memorando:                                   Destinatario:     

 

DOCTORADO EN CIENCIAS BIOMEDICAS 

Numero de radicación: 02-25256-16 Remitente:  Dr. Juan Carlos Sepúlveda Arias Fecha:29/09/2016 

Asunto: Aplazado. Aval Traslado Presupuestal. 

Cordial saludo,  
 
Por medio de la presente me permito solicitar aval para traslado presupuestal del siguiente proyecto:  
 
511-3-252-74 - Polimorfismos en genes de respuesta inmune en toxoplasmosis ocular. Proyecto aprobado por COLCIENCIAS. 
 
Trasladar del Rubro muebles y enseres la suma de $11.840.000 al Rubro Material de laboratorio: $11.840.000. 

02-25256-17  

Asunto: Justificación Traslado Presupuestal. (25256-03-01) 

Cordial saludo,  
 
Me permito informar que el traslado presupuestal que se solicitó en el Memorando Nro. 02-25256-16, del 29 de septiembre 
de 2016, tiene como finalidad realizar compra de Materiales de laboratorio que se requieren para la ejecución del Proyecto 
aprobado por Colciencias. Dicho traslado se da porque la Universidad, por error, cargó los costos de un lector de ELISA, al 
rubro de materiales y reactivos, lo cual se debió cargar al rubro equipos. Por lo tanto, debemos hacer dicho traslado con el 
fin de ejecutar los recursos que deben estar disponibles para materiales y reactivos. Dicho traslado ya tiene su aval por parte 
de la División Financiera y se requiere la oficialización (aval) por parte del Consejo de Facultad. 
 
Agradecemos la gestión a la presente. 

JUAN CARLOS SEPULVEDA ARIAS  
 

Sugerencia de la comisión:  

Intervenciones:  Ángela:  debe anexarse la justificación. 
El decano recomienda que por favor esto sea previsto y que esperemos hasta obtener más información.  
El doctor Rodríguez propone que se apruebe y que posteriormente entregue la justificación. 
Samuel propone que el doctor Sepúlveda se presente y explique  
 

Votación :        Unanimidad:   x a favor:      14       En contra:              En blanco:                Abstenciones: 
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Decisión: Se aprueba el responsable amplié la información  

Seguimiento:                         Memorando:                                      Destinatario:     

 

INFORME REPRESENTANTE ESTUDIANTIL  

Numero de radicación:03-11864  Remitente:  Est Diego Alejandro Ramos  Fecha: 14/10/2016 

Asunto: Por medio de la presente me permito solicitarles comedidamente, el apoyo económico para adquirir los materiales 
necesarios, para el proceso de ornamentación de la FACIES (Navidad), que se estará desarrollando durante el mes de 
noviembre, para ello a continuación anexo cotización realizada en la “Papelería El Pasaje De Los Mayoristas LTDA.”.  ($382. 
000.oo). 

Sugerencia de la comisión:  
Se va a evaluar la posibilidad de apoyo, por algún rubro presupuestal existente del Consejo de Facultad . 

Se indagara en el presupuesto de la Universidad si tienen proyectado hacer inversión para la Navidad 

 

Intervenciones:  

Votación :        Unanimidad:    a favor:             En contra:              En blanco:                Abstenciones: 
 

Decisión:  

Seguimiento:                         Memorando:                                               Destinatario:     

 

 

PROYECTO DE EXTENSION 

 

RAD.  

 
FECHA  

REMITENTE ASUNTO 
COMITÉ DE 
INVESTIGACI
ON 

CONSEJO 
DE 
FACULTA
D 

03-11691 12/10/2016 

Docente 
Ángela Jasmin 

Gómez 
Hincapié 

Asunto: Solicitud, cambio de fecha para la 
realización del 1 TALLER TEORICO - PRÁCTICO DE 
VENDAJE FUNCIONAL: HOMBRO Y TOBILLO. Cordial 
saludo; El grupo de investigación GIGEDE del 
programa Ciencias del Deporte y la Recreación, 
solicita cordialmente el cambio de fecha del curso 
del I TALLER TEORICO - PRÁCTICO DE VENDAJE 
FUNCIONAL: HOMBRO Y TOBILLO, que se tenía 
presupuestado para el día 28 de octubre de 2016 
en las instalaciones de la Universidad Tecnológica 
de Pereira; para realizarse el día 25 de noviembre 
de 2016. El motivo de la solicitud de cambio de 
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Siendo las 12: 0 PM se finaliza el consejo de facultad. 

 

 

 

Rodolfo Adrián Cabrales Vega  

Presidente 

 

 

Julio Cesar Gutiérrez Segura 

Secretario Ad Hoc 

fecha es por solicitud de los asistentes ya que para 
esa fecha se dificulta la asistencia. 


